

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 82 (1956)
Heft: 41

Illustration: "Ich glaube die Brille verwechselt zu haben..."
Autor: Wälti [Faccini, Walter]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



«Ich glaube die Brille verwechselt zu haben...»

Papa weiß alles

Ueber den Flüelapaß wird der Telefonstrang abmontiert, so daß streckenweise nur noch die Holzmasten ohne Drähte den Himmel ragen. Dies beobachten zwei Zürcher Buben, sie fragen deshalb ihren

Vater: «Du Pape, worum häts da kei Dräät me dobe?» Worauf sich der Pape etwas unsicher zur Lage äußert: «He, das isch drum s Neuschte uf dem Gebiet, das isch jetzt die draatlos Telefonie, grad wie in Säntis ufe!»

HM

Verkehr

Als erste Schweizer Stadt bekommt Basel einen Autosilo. Er kann 400 Benzinkutschen schlucken. Bravo! Er speit sie aber auch wieder aus. Leider ...

Boris